

Polsek Karangampel Melaksanakan Pengamanan Kegiatan Musyda Muhammadiyah ke-12

Indramayu - INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 21, 2023 - 18:48



Polsek Karangampel Melaksanakan Pengamanan Kegiatan Musyda Muhammadiyah ke-12

Indramayu,- Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar turut

serta dalam melaksanakan pengamanan Kegiatan Musyawarah Daerah (Musyda) ke-12 Muhammadiyah yang berlangsung di Gedung Dakwah Muhammadiyah Desa Sendang, Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu. Jumat (21/07/2023).

Kegiatan Musyda Muhammadiyah ke-12 ini merupakan ajang penting bagi organisasi Muhammadiyah untuk mengadakan pertemuan dan membahas berbagai isu strategis serta program kerja ke depan. Dalam rangka menjaga kelancaran dan keamanan acara tersebut, Polsek Karangampel turut berpartisipasi dalam pengamanan dengan memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto mengarahkan anggota Polsek untuk berjaga di sekitar lokasi acara, memberikan pengawalan, serta memastikan bahwa kegiatan berlangsung dengan tertib dan terkendali. Selain itu, anggota Polsek juga berkoordinasi dengan panitia pelaksana untuk mendapatkan informasi terkait situasi terkini selama acara berlangsung.

"Kegiatan Musyda Muhammadiyah ini memiliki peran strategis bagi organisasi dan komunitas setempat. Kami berkomitmen untuk memberikan pengamanan yang maksimal, sehingga acara dapat berjalan dengan lancar dan aman bagi semua peserta," ujar AKP Suprpto.

Selama acara berlangsung, suasana di sekitar Gedung Dakwah Muhammadiyah Desa Sendang terlihat tertib dan kondusif. Para peserta dan undangan merasa nyaman dengan adanya pengamanan dari Polsek Karangampel yang telah dilaksanakan dengan baik.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Karangampel juga menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh anggota Polsek yang telah berpartisipasi dalam pengamanan acara tersebut.

Ia berharap sinergi antara Polsek Karangampel dengan berbagai elemen masyarakat dan organisasi terus ditingkatkan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban yang optimal di wilayah Karangampel.

Dengan berakhirnya Kegiatan Musyda Muhammadiyah ke-12, Polsek Karangampel tetap akan terus mengawasi dan berada di tengah-tengah masyarakat, siap memberikan pelayanan dan pengamanan yang dibutuhkan demi menjaga keamanan dan ketertiban wilayah Kabupaten Indramayu.